

3組『MAYUKO祭り』

輪投げはもちろんのこと、難 かったのはコイン落とし! 縁日を行いました。射的や

ポップコーンを販売しまし 1組『はじけるおっちー』 た。 味は5種類で、おすすめ

> 合わせが自由!長蛇の列がで た。 じゃがバターを販売しまし 豊富なトッピングの組み

3組『ほっ∨ほっ∨』

る発表がありまし 軽音楽同好会によ た。たくさんの声 ダンス同好会と

り、会場に一体感援や手拍子があ が生まれました。



旬指せ豪華景品!!

はじける実質

優秀當 Get!!

盛り上がった軽音!!

4組『Ogasahara Island』

レープを販売しました。数あ

南国をテーマにアイスク

化け屋敷でした。そして数々素晴らしいクオリティのお 2組『戦慄屋敷~平成最後の~』

の賞を受賞!

めていたのが『小笠原スペ るメニューの中でも注目を集

3年2組で良かったと思いま 当に良かったです。最優秀賞 クラス全員でお化け屋敷とい も取ることができて、改めて う作品を作ることができて本 -番楽しかったです。今年は 3年間の中で準備も含めて

通信コース『カフェ KANDA』 いい匂いを校内に漂わせ フランクフルトを販売



大好評でした!!

取り組みました。 ローもあり、協力しながら ③実行委員会活動 したが、1、2年生のフォ 月間一生懸命活動しました。 から準備を開始し、約4ヵ 功させるために、 3年生を中心に活動しま でせるために、夏休み前明聖祭~文化の部~を成

上代门位

のおかげです。この場を借りて感謝 輩、そして支えてくださった先生方 ましてくれた友人、慕ってくれた後 たが、毎日を楽しく過ごせたのは励 て貴重な経験をさせていただきまし た。挫けそうになった時もありまし 準備を進めてきまし、 た。実行委員長とし から始まり、 約4か



今年度は、教員たちによる

なった『U.S.A』の歌とダン コントを行いました。また、 ダサかっこいい」で有名に

NAKANO 中野キャンパス UNIVERSAL STUDIOS

盛りだくさんでした! ームから対戦型ゲームまで ました。一人で楽しめる ゲームコーナーとして出展

> 最優秀賞 3-2 優秀賞 3-3 マ学習賞 3.

3-2



最優秀賞おめごとう

昨年の反省を生かしともありましたが、年は初めてなので理にを加しました。昨 ていくよう試みまし た。今年は多くの人

しどものま て OB

明聖

が開催され、本校の生徒も実行委員として参 にある「きぼーる」にてこどものまちCBT 加しました。 8月24日(金)~26日(日)に、千葉市中央区

す。 経営する子どもたちによ るという疑似社会体験の お金で食事やゲームをす る町づくりをする活動で たちが主体となり、 プログラムです。 所をはじめお店や会社を こどものまちCBTと そこで働いて稼いだ 企画段階から子ども 市役

営に携わった生徒は、 前年度に引き続き、 自 運

案内係」として迷路の設営から携わり、当日き回っていました。今年は「段ボール迷路の分の役割を果たそうと会場内を忙しそうに動 は行列ができるほど子どもたちから大人気で

参加した田中 こどものまちCBT 昨年に引き続き

と大根と人参を植えに新たにジャガイモに新たにジャガイモ型ファーム』。今回の聖ファーム』。今回の聖ファーム』。今回の ました。

大きな明聖ファーム

は地中深くに育つため、土を高く盛り上げていま始めています。小松菜と違い、大根とジャガイモの新しい畑をトラクターで耕して作るところから います。今回新しく植える大根の種とジャガイモにまいて、雑草対策と土の栄養補給を両立させて る場所に直接まくのではなく、盛り上げた土の横雑草対策にも工夫をしました。肥料は作物を植え 分に切り、断面に灰をつけて成長の為の栄養をコいています。種イモは芽の出方を意識しながら半 ントロールしています。 の種イモは一つ一つ、配置を考えながら丁寧にま す。小松菜の時の経験を活かし、 新しい作物を植えるため、それぞれの作物専用 断面に灰をつけて成長の為の栄養を 肥料のまき方や



き驚きました。参加料金を安くしたり、

たちによりわかりやすく説明するように工夫

(2-3 田中

が来ましたが、

例年より来場者が少ないと聞

g



通信 × 2 生徒合格体験記

今回は、進路決定をした生徒にインタビューをしました。

千葉明徳短期大学 保育創造学科 3 - 5 杉山 ひかる

早い段階から動き出していました。 杉山さんは、進路決定に向けて、自発的に学校説明会に参加し、

生においても進路選択の参考になると思います。 インタビューしました。進路未決定の3年生、それから1,2年 では、具体的にどのようなことに意識して受験に臨んだのかを

いつ頃から進路決定に向け行動しましたか?

けとなりました。 生に入ってからです。 オープンキャンパスに行ったことがきっか れる学校と決まっていましたが、この学校に決めたのは高校3年 行きたい学科は、保育者(幼稚園教諭や保育士等)の資格が取

事前に試験に向けどのように準備しましたか?

録音して聞き、臨場感のある練習をしました。 とめました。また、面接でよく聞かれる質問に対する受け答えを ネットなどで面接の仕方や作法などをくまなく調べてノートにま 試験には、面接があり、その対策に力を入れました。インター

試験当日はどうでしたか?

聞かれ、緊張のあまり練習した内容が飛んでしまいましたが、必 をつけて、自分の言葉で伝えることができました。 ず伝えたいことは言えるように心掛け、言葉の言い回しなどに気 事前に提出したエントリーシートに書いたエピソードを詳しく

結果を聞いてどうでしたか?

に学校生活を頑張っていきたいと思いました。 素直に嬉しかったです。また、卒業までこれからも気を抜かず

ると思いますが、その事も面接官の 入試は誰でも不安が多く、緊張す 後輩へのメッセージをお願いします。

良い方向に変えて頑張ってください。 人は理解してくれています。緊張を 杉山さん ース 通信口

> 募金活動を行いました。 の時間に明聖会のメンバーで 日(土)校内にて、朝と放課後 支援募金」9月10日(月)~29 金|7月17日(火)~18日(水) 北海道胆振東部地震被災者 一西日本豪雨被災者支援草

想いで、募金を呼びかける声にも力が入っていました。 明聖会のボランティアの呼びかけに協力してくれま れます。ご協力、本当にありがとうございました。 届けられ、物資の供給や生活再建のために役立てら した。被災者の方たちの力に少しでもなれればとの この募金で集まったお金は、被災地の方々に直接 なりましたが、多くの生徒が



゚゚ペットボトルキャップ回収ボランティア」

を集計しています。 1度のペースで、各クラスから集められたキャップ プの回収ボランティアを行っています。およそ月に 明聖会では募金活動の他に、ペットボトルキャッ

ます。 リオワクチン(小児マヒ予防接種)等となります。 めに活動を続けていきますので、ご協力お願い致し ように思えます。これからも明聖会として社会のた バーも奉仕の精神を身につけ、大きく成長している 多くのボランティア活動を通して、明聖会のメン ボトルキャップは、世界の子どもたちのためのポ

活

動



始め2学期が始まってからも放課後に の団体が準備・練習を行っていました。夏休みから装飾製作を 明聖祭~文化の部~に向けて実行委員、部活動等、たくさん

ます。 一生懸命、活動してきた姿をご紹介し

●明聖祭~文化の部~実行委員

今回は校内のみでの募金と

した。学年の垣根を越えて、全員で 各階の装飾の作成を行っていきま テーマに沿った装飾を作り 上げました。

文化の部実行哲員



◆部活動

事の発表のために練習を行いました。夏 を催事で発揮できました。 休み中も活動を行い、日々の練習の成果 「ダンス部・軽音楽同好会」は有志催

きは、とても嬉しかったです。 み重ねるごとに踊れるようになったと もあり大変でした。しかし、練習を積 練習を始めたときは難しい振り付け

(3-3 萩原瑠)

ましょう。 となって活動し、無事に成功することができました。この経験 を活かして、体育祭・球技の部等の今後の行事も頑張っていき たくさんの生徒が明聖祭~文化の部~を成功させようと一丸

編集後記

での生徒たちの活躍も楽しみにしていてください。 スの催事の様子を、少しでもお伝えできれば幸いです。次号 の部~』がメイン記事になっています。個性の溢れる各クラ 聖高校では、この2学期に多くの行事が予定されています。 そんな今号は、学校の一大イベントである『明聖祭~文化 いつの間にか、肌寒さを感じる季節になってきました。明

吉田 彩奈